

Teilnahmebescheinigung Certificate of Attendance

Name / surname	Oberrauch
Vorname / first name	Johannes
Titel / title	/
Geboren am / date of birth	12.04.2002
Geboren in / place of birth	Bozen/Italien

hat 18.04.2023 bis 30.06.2023 regelmäßig und erfolgreich an der 37-stündigen Versuchstierkunde-Vorlesung im Rahmen des Studiengangs für Neurowissenschaften teilgenommen. Die Vorlesung entspricht inhaltlich den Empfehlungen der Federation of European Laboratory Animal Science Associations (FELASA) sowie den gesetzlichen Anforderungen (EU-Direktive 2010/63 und der Tierschutz-Versuchstierverordnung) für die Aus- und Weiterbildung von Personen, die an der Durchführung von Tierversuchen beteiligt sind (Tätigkeit A) sowie Tiere töten (Tätigkeit D). Die Vorlesung beinhaltet ausschließlich das Versuchstier Maus.

successfully completed a 37-hours lecture on Laboratory Animal Sciences from 18.04.2023 to 30.06.2023. The lecture is in compliance with the recommendations of the Federation of European Laboratory Animal Science Associations (FELASA) as well as the legal requirements (EU-Directive 2010/63 and Laboratory Animals Ordinance) on training and further education of persons performing animal experiments (Function A) as well as killing animals (Function D). The lecture covers only the laboratory animal mouse.

Esther Mahabir-Brenner

Prof. Dr. Esther Mahabir-Brenner
Leitung Vergleichende Medizin/
Assistierte Reproduktionstechnologien (ARTs)
Head Comparative Medicine/
Assisted Reproductive Technologies (ARTs)

Maureen Walberer

Dr. Maureen Walberer
Tierschutzbeauftragte der Universität zu Köln
Animal Welfare Officer of the University of Cologne